



Association Handi-Gang Auvergne
Association de défense et d'aide
des personnes en situation de handicap en Auvergne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE **DE L'ASSOCIATION HANDI-GANG AUVERGNE** **DU VENDREDI 7 JUIN 2024**

Soutien inconditionnel de l' Association Handi-Gang Auvergne au STRASS - Syndicat du Travail Sexuel face aux actes de putophobie et de censure de Média Coop

L' Association Handi-Gang Auvergne exprime son soutien total et sans faille au STRASS - Syndicat du Travail Sexuel, suite aux récents actes de putophobie et de censure perpétrés par le média indépendant Média Coop.

Nous condamnons fermement toute forme de discrimination et de stigmatisation à l'encontre des travailleurs et travailleuses du sexe. Les actes de putophobie rapportés sont non seulement inadmissibles, mais vont à l'encontre des principes fondamentaux de respect des droits humains et de la liberté d'expression. Il est impératif de rappeler que chaque individu, quelle que soit son activité professionnelle, mérite d'être traité avec dignité et respect.

Il est profondément choquant de constater que Média Coop, qui se revendique comme un média indépendant et progressiste, ait choisi de censurer et de discriminer des membres du STRASS. En effet, le STRASS a été retiré d'un article par pur putophobie et discrimination flagrante envers l'une de nos bénévoles, membre à la fois de Handi-Gang et du STRASS. Cette bénévole a subi des discriminations de la part des responsables de ce média, qui l'ont accusée à tort de ne pas être impliquée dans l'organisation de la Marche des Fiertés de Clermont-Ferrand, alors que le STRASS et cette bénévole étaient bien présents et figuraient même sur l'affiche de l'événement avec leur logo.

Cette tentative de réécriture des faits par Média Coop est une attaque directe non seulement contre notre bénévole, mais contre toute la communauté des travailleurs et travailleuses du sexe. Une telle attitude est indigne et inacceptable de la part d'un média qui prétend défendre les valeurs de justice et d'égalité.

De plus, il est crucial de souligner que de nombreux travailleurs et travailleuses du sexe sont en situation de handicap. Leur invisibilisation et les discriminations qu'ils subissent ajoutent une double peine à leur marginalisation. En tant qu'association engagée pour les droits des personnes handicapées, Handi-Gang Auvergne se sent particulièrement concernée et outrée par ces actes de putophobie et de discrimination.



Association Handi-Gang Auvergne
Association de défense et d'aide

des personnes en situation de handicap en Auvergne

L'Association Handi-Gang Auvergne se tient aux côtés du STRASS dans cette épreuve et réaffirme son engagement à défendre les droits des travailleurs et travailleuses du sexe. Nous soutiendrons toutes les initiatives visant à promouvoir la justice, l'égalité et le respect pour toutes les communautés marginalisées.

En ces temps où la voix des opprimés est trop souvent étouffée, il est crucial de se tenir unis et de lutter contre toutes formes d'injustice. Handi-Gang Auvergne restera vigilant et apportera son soutien inébranlable au STRASS dans ses actions futures. Ensemble, nous devons construire une société inclusive où chacun a le droit d'exprimer sa vérité sans crainte de répression ou de discrimination.

Nous appelons les médias et le public à prendre conscience de l'importance de ce combat et à soutenir activement les initiatives en faveur des droits des travailleurs et travailleuses du sexe.

L'Association Handi-Gang Auvergne

